



Retour des élèves d'Allemagne : mise à jour

publié le 16/03/2018

Nouvelle heure d'arrivée

Suite à une panne de train sur le réseau allemand, les élèves arriveront plus tard que prévu.

18h17 : départ de Strasbourg

20h05 : départ de Paris

Arrivée prévue vers 1h00 du matin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.